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Kleine Anfrage 
 

der Abgeordneten Barbara Ostmeier und Katja Rathje-Hoffmann (CDU) 
 

und 
 

Antwort 
 

der Landesregierung - Ministerium für Soziales, Gesundheit, Wissenschaft und 

Gleichstellung 
 

Nachfrage zur Kleinen Anfrage „Entwicklung der Familienzentren in Schleswig-
Holstein“ 
 

 

 

1. Ist geplant, die Förderung für Familienzentren durch einen entsprechenden Erlass 
des Sozialministeriums auch über das Jahr 2015 hinaus fortzuführen? 
 
Antwort: 
Ja. 
 

 
2. Wenn ja, aus welchem Titel und in welcher Höhe sollen Familienzentren auch 

über 2015 hinaus gefördert werden?   
Wenn nein, warum nicht?  
 
Antwort: 
Im Jahr 2015 stehen  für die Förderung von Familienzentren im Landeshaushalt 
im Titel 1102 633  2,525 Mio. Euro  zur Verfügung. Es ist beabsichtigt, die Förde-
rung so fortzuführen. 

 

 

 


